

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# III EXHIBICIÓN DEL CLUB 2008

- Noticias -



Publicado el Jueves 12 de junio de 2008

---

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

---

## **Precioso espectáculo el que ofrecieron todas las gimnastas del Club y agradable jornada de convivencia.**

El pasado sábado, 7 de junio, nos volvimos a reunir en el Pabellón de Montequinto para celebrar la III Exhibición que nuestro Club organiza cada año por estas fechas.

El objeto de estas exhibiciones anuales es, y así lo vivimos, tener la oportunidad de ver en nuestra ciudad los ejercicios que nuestras niñas están haciendo por esos pabellones ya que durante la temporada individual no tienen ocasión de hacerlo en Dos Hermanas. Además, pasamos un buen rato delante y detrás de la barra que montamos para recaudar algunos fondos y, aprovechamos para hacer algún reconocimiento a alguna persona que sea merecedora de ello.

Pues, efectivamente, todas y cada una de las gimnastas federadas fueron pasando por el tapiz para mostrar a su afición uno de los ejercicios con los que están compitiendo en los diferentes torneos y competiciones autonómicos y nacionales. Dado el gran nivel que el Club está dejando ver en sus últimas intervenciones, es fácil adivinar la calidad del espectáculo que se pudo contemplar.

Por su parte, las niñas de escuela realizaron tres simpáticos montajes de conjunto en donde se pudo entrever el buen estilo que estas pequeñas gimnastas están adquiriendo.

En la última parte de la exhibición, se aparcaron las ligaduras de la normativa federativa y nos obsequiaron con una serie de preciosas coreografías, en gran parte diseñadas por ellas mismas, que resultaron de una gran belleza.

Ya en la fase de reconocimientos, tuvimos la oportunidad de ver un vídeo del Campeonato de España de Conjuntos de Granada y recordar aquellos momentos tan especiales para nuestro Club cuando el Conjunto Júnior se proclamó Campeón de España, en presencia de una apasionada y numerosa afición.

También el Club quiso homenajear a algunas gimnastas que habían dejado su actividad deportiva en el último año como son Ana Conesa, M<sup>a</sup> Jesús Vivero y Ana Varela, y a la gimnasta que más tiempo ha estado en sus filas y que actualmente continúa ligada al nosotros como entrenadora: Laura Espinosa.





